



Sandoval visita obras de nuevo aeropuerto de Balmaceda: **“Alegra cuando se producen avances”**

Coyhaique.- Una visita para conocer los avances de las obras de construcción del nuevo aeropuerto de Balmaceda realizó en los últimos días el senador David Sandoval.

En la oportunidad, el parlamentario pudo constatar los trabajos que se están desarrollando, considerando que el actual recinto tiene

3.500 m2 de construcción, mientras que las nuevas instalaciones contemplan casi 14.000 m2, con 5 mangas de embarque de pasajeros y una alta tecnología para que aquello sea más rápido, entre otros temas.

“Nos alegramos cuando se producen avances. De alguna manera hoy día hay harta gente que vive en torno al tema del aeropuerto, a través de distintos servicios”, señaló, agregando que esto también representa una oportunidad para mejorar distintos temas para la propia comunidad local.

Otro punto en el que hizo hincapié Sandoval fue en la mano de obra que allí trabaja, donde si bien destacó que sean poco más de 300 personas, solo un 30% de ellas son de la región, lo que se



debe a su juicio a la falta de personal especializado en la propia zona.

“La mayoría son de afuera porque están en el ámbito de la especialidad. Aquí no están las competencias y los que son de la región están para las obras gruesas. Por el eso rol del CFT, de la universidad es fundamental en la formación”, subrayó.

Finalmente, el legislador agradeció la disposición para recorrer el lugar de la Empresa Red Aeroportuaria Austral, que está a cargo de los trabajos, a través de su gerente técnico Jorge González.

Cabe señalar que las obras, según pudo constatar el senador Sandoval, tendrían plazo de término para mayo de 2026, si bien esto puede adelantarse algunos meses.